



Hacia una Punta Arenas más inclusiva



Alicia Stipicic

Concejala de Punta Arenas

Punta Arenas, una ciudad rica en historia y cultura, se encuentra en un momento crucial para definir su futuro como un lugar verdaderamente inclusivo para todas las personas, especialmente aquellas con discapacidad. Si bien hemos logrado avances significativos, como la implementación de veredas diseñadas para personas no videntes y sillas accesibles para sillas de ruedas, es fundamental que este proceso no se limite a ciertos periodos del año, como las jornadas por la rehabilitación. La inclusión debe ser un compromiso constante.

Las calles de nuestra ciudad deberían ser un reflejo de la diversidad de su gente. Cada pequeño esfuerzo cuenta y, aunque hemos avanzado, no podemos quedarnos conformes. Necesitamos una planificación urbana que contemple a las personas con discapacidad en cada fase de desarrollo: desde el diseño de edificios hasta la creación de espacios públicos. Esta visión no solo beneficiará a quienes enfrentan dificultades de movilidad, sino que también mejorará la calidad de vida de todos los ciudadanos.

Es esencial fomentar una cultura de empatía y respeto, donde la accesibilidad se convierta en un pilar fundamental.

Esto implica no solo adaptar el entorno físico, sino también educar a la comunidad sobre la importancia de la inclusión. Las empresas locales, los establecimientos educativos y las instituciones públicas deben unirse en este esfuerzo, promoviendo entornos donde todos se sientan bienvenidos y valorados.

Además, debemos involucrar a las personas con discapacidad en el proceso de toma de decisiones. Sus experiencias y necesidades son cruciales para crear una ciudad que realmente responda a la diversidad de su población. Escuchar sus voces y considerar sus sugerencias es un paso necesario hacia una Punta Arenas más amigable.

El camino hacia una ciudad más inclusiva no termina con los avances logrados hasta ahora. Debemos continuar trabajando, impulsando iniciativas que garanticen que la accesibilidad y la inclusión sean una prioridad durante todo el año. Solo así podremos transformar Punta Arenas en un lugar donde todos tengamos la oportunidad de vivir plenamente, sin barreras que limiten nuestro potencial. Es un desafío, pero el compromiso de cada uno de nosotros puede hacer la diferencia. ¡Sigamos avanzando juntos!